

Kit Consulting Ciberseguridad: Refuerza tu seguridad con expertos

Mientras que la tecnología avanza rápidamente, las amenazas cibernéticas tampoco se quedan atrás. Ya sean transacciones en línea, recepción de correos o sitios web, las personas pueden estar cerca de un posible riesgo. Por ello, el Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam surge como una **solución diseñada para transformar la defensa digital**.

A continuación, descubrirás **cómo este servicio de Edorteam puede redefinir tu estrategia de seguridad**. Desde auditorías personalizadas hasta la implementación de políticas robustas, sabrás por qué este kit es imprescindible para proteger tu empresa en un mundo digital lleno de retos.

¿Qué es el Kit Consulting?

Se trata de un **programa de ayudas** de los fondos europeos, que permite a las pequeñas y medianas empresas, obtener hasta 24.000 € a fondo perdido; con el propósito de que puedan invertir en consultorías de ciberseguridad de forma personalizada.

En otras palabras, es un **Bono de Asesoramiento Digital personalizado**, que permitirá a tu empresa avanzar en el proceso de modernización digital e incorporación de innovaciones tecnológicas.

¿Cuál es el objetivo del Kit Consulting Ciberseguridad?

El propósito del Kit Consulting es **ayudar a empresas de 10 a 249 empleados** a obtener mejoras en ciberseguridad, por medio del uso de nuevas tecnologías. De esta manera, será posible mejorar su competitividad y defensa ante amenazas digitales, independientemente del sector en el que se desempeñen.

¿En qué consiste?

Como se trata de un programa de ayudas para innovar los sistemas tecnológicos de las empresas, el Kit Consulting se emplea para la **contratación de uno o más servicios de asesoramientos especializados** en ciberseguridad.

La cantidad a recibir del Kit Consulting **depende del número de empleados** de la empresa, pudiendo ser de:

- **Segmento A:** es de 12.000 € y corresponde a empresas de entre 10 y menos de 50 empleados.
- **Segmento B:** es de 18.000 € y corresponde a empresas de entre 50 y menos de 100 empleados.

- **Segmento C:** es de 24.000 € y corresponde a empresas de entre 100 y menos de 250 empleados.

Ten en cuenta que, el monto máximo que se podrá destinar a los servicios será de 6.000 €.

Requisitos necesarios para aplicar por el Kit Consulting

Al momento de realizar la solicitud por el Kit Consulting, será necesario que la empresa disponga de una serie de datos que forman parte del **Régimen Especial de Trabajadores Autónomos** y del Régimen General de la Seguridad Social, así como cualquier otro medio legal.

Una vez tomado en cuenta dicha información, las empresas tendrán que presentar estos requisitos:

- **Inscripción en el Censo de empresarios**, profesionales y retenedores de la Agencia Estatal de Administración Tributaria. También se puede incluir el censo equivalente de la Administración Tributaria Foral.
- No estar clasificada como una empresa en situación de crisis
- **Cumplir con todas las obligaciones tributarias** y de la Seguridad Social vigentes.
- Domicilio fiscal, el cual tiene que estar ubicado en territorio español.
- Clasificación de pequeña o mediana empresa.
- **No se admiten empresas de naturaleza pública** ni UTES (Uniones Temporales de Empresas).

Fortalece tu ciberseguridad con el Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam

Más que una simple solución, el Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam es tu opción ideal para **mantener a raya cualquier tipo de ciberataque** en tu empresa. De esta manera, podrás transformar tu espacio digital e implementar nuevas tecnologías que te permitan incrementar la defensa de tu empresa.

Con una asesoría dedicada y personalizada, el kit de Edorteam te proporciona un **enfoque proactivo para gestionar riesgos cibernéticos**. ¿Te imaginas tener a mano un grupo de expertos en ciberseguridad que puedan analizar tus sistemas y ofrecerte estrategias específicas para proteger tu información?

Disfruta del Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam

Podrás acceder a un conjunto completo de herramientas y servicios diseñados para fortalecer la seguridad digital de tu empresa con el Kit Consulting de Edorteam, ya que presenta las características adecuadas para lograr dichos objetivos.

Entre las características a resaltar del Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam se encuentran:

- **Auditorías exhaustivas:** Analizamos toda tu infraestructura digital, revisando cada rincón que le compone para detectar vulnerabilidades antes de que los atacantes puedan explotarlas.
- **Planes de acción personalizados:** Sabemos que cada empresa es diferente, por lo que diseñamos estrategias específicas, adaptadas a tus necesidades y los riesgos a los que te enfrentas.
- **Implementación de medidas de seguridad:** Desde la instalación de firewalls hasta la creación de protocolos de respuesta ante incidentes, nos aseguramos de que tu sistema de defensa sea sólido y efectivo.

¿Qué incluye el Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam?

El **Kit Consulting Ciberseguridad** de Edorteam está diseñado para ofrecerte un conjunto completo de herramientas y servicios que aseguran que tu empresa esté protegida contra cualquier tipo de ciberataque. Pero, ¿qué es exactamente lo que incluye este kit para lograr dicho propósito? Aquí te señalamos detalladamente cada uno de sus componentes:

Auditoría de seguridad integral

Es el primer elemento para dar comienzo a la defensa cibernética de tu empresa. Para ello, nuestros expertos realizarán un **análisis exhaustivo de tu infraestructura digital**, identificando vulnerabilidades y puntos débiles. Una vez hecho, obtendrás un informe detallado con las recomendaciones y acciones a aplicar para velar por tu ciberseguridad.

Esto con un lenguaje muy sencillo y **fácil de entender para que conozcas detalladamente los riesgos** y cómo solucionarlos, sin tecnicismos.

Elaboración de un plan de acción personalizado

Una vez que tengamos claro el escenario a través de la auditoría, pasamos a la elaboración de un plan de acción personalizado. Se trata de una **estrategia única para tu empresa**, adaptada a las necesidades específicas de tu empresa. Para ello, nos encargaremos de definir los pasos que debes cumplir para mejorar la ciberseguridad de tu empresa.

A la vez, nos ocupamos de que dichas estrategias se **alineen con tus objetivos comerciales y las normativas vigentes** en materia de protección de datos personales.

Implementación de medidas de seguridad

No basta con identificar problemas; la verdadera magia ocurre al implementar soluciones. Para ello, se procede a realizar distintos tipos de tareas, desde la **configuración adecuada de cortafuegos** hasta políticas internas robustas. Sin importar el caso, el equipo se encargará de establecer una infraestructura segura en la nube.

Además, recibirás la capacitación necesaria para que aprendas a realizar un **monitoreo continuo de amenazas digitales**, lo cual te asegura estar siempre un paso adelante frente a posibles ataques.

En resumen, el Kit Consulting Ciberseguridad no solo proporciona una evaluación inicial; sino que es una ayuda imprescindible que te permitirá disfrutar de una cultura organizacional más segura, donde **cada miembro del equipo se convierte en un defensor activo** contra amenazas cibernéticas.

Beneficios del Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam

Ante las diversas amenazas que afectan el entorno digital, este kit proporciona un enfoque proactivo que puede marcar la diferencia entre proteger tus activos o enfrentar pérdidas importantes. Por lo tanto, vale la pena indicar que, el Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam es mucho más que una simple herramienta técnica; es un **recurso clave que ofrece a tu empresa una amplia gama de beneficios**. Entre estos, vale la pena indicar los siguientes:

Minimiza riesgos y vulnerabilidades

La prevención es clave en el mundo de la ciberseguridad. Con la auditoría de seguridad del Kit Consulting, será posible **identificar y corregir vulnerabilidades** antes de que sean explotadas por los atacantes. Esto significa menos preocupaciones sobre posibles brechas de seguridad y una mayor tranquilidad para tu empresa.

Aumenta la confianza de tus clientes

En la actualidad, los consumidores son cada vez más conscientes sobre la protección de sus datos personales. Por ello, **mostrar que cuentas con las estrategias de ciberseguridad** y medidas adecuadas para proteger su información, aumentarás la confianza en tu marca, a la vez que cumples con todas las regulaciones legales sin problemas.

Optimiza la ciberseguridad sin invertir

El Kit Consulting Ciberseguridad es una **ayuda a pequeñas y medianas empresas**, que no requiere inversión económica. Esto lo convierte en la opción ideal para actualizar y fortalecer las medidas de seguridad de la infraestructura digital de tu empresa. En lugar de enfrentar los costos de soluciones reactivas después de un ataque, tendrás acceso a

asesoramiento especializado en servicios proactivos que previenen posibles problemas antes de que se materialicen.

Cumplimiento normativo garantizado

Con el Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam, podrás garantizar que tu empresa sin importar el rubro al que se desempeñe, **cumpla todas las normativas de seguridad vigentes**. De esta manera, podrás fortalecer tu reputación y evitar cualquier tipo de sanción.

Asesoramiento especializado continuo

En Edorteam, siempre tendrás a tu disposición un **equipo completo de expertos para recibir una guía** e implementación de estrategias adecuadas para garantizar la ciberseguridad de tu empresa. Esto, adaptadas a las últimas tendencias en defensa para la infraestructura digital de tu compañía.

¿En qué se diferencia el Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam del resto?

El Kit Consulting Ciberseguridad de Edorteam se distingue por su enfoque integral, ya que está dirigido especialmente para pymes y autónomos que necesitan reforzar su seguridad digital fácilmente. A diferencia de otros servicios de ciberseguridad que suelen ser costosos y complejos, el Kit Consulting es un bono, que te permite obtener **asesoramiento especializado**, auditorías personalizadas y medidas de seguridad adaptadas a cada negocio **de forma totalmente gratuita**.

Sin duda, con el Kit Consulting de Edorteam podrás tener a tu disposición la ayuda necesaria para actuar cada vez que surja una amenaza. Fortalece tu infraestructura digital e impulsa tu reputación empresarial con Edorteam como tu aliado estratégico.